



# 鴨川だより

第4号 令和5年 6月1日

生徒が主体的に未来を創る学校

## 体育会、大成功で終わりました！！

### 【生徒のみなさんへ】

体育会が終わりました。生徒の実行委員会が昨年度末から取組を進め、競技内容やルール、運営について全校生徒や教職員に理解を得ながら作り上げた体育会です。非常に素晴らしいものでしたね。実行委員の生徒が運営し、各係の生徒たちも我が事として動き、楽しく盛り上がり、しかもスピーディーに進行しました。目標の終了時間を大幅に短縮して、非常に気持ちのいい体育会でした。

生徒が創る生徒のための体育会です。こうした経験を重ねることで、主体的に行動できる生徒を育成する、それが荘内中の目的です。そうした意味でも、生徒の皆さんは素晴らしい経験をしたことと思っています。これからの予測困難な格差社会を強く生きていける力を育成したい！それが荘内中の先生方の思いです。体育会に関していえば、非常に教育効果のある取組であったと思います。

さあ、今年度の成功を踏まえて、2年生、1年生はそれを超える取組ができるでしょうか？来年度を期待します。

### 【保護者のみなさまへ】

生徒たちは積極的に活動し、素晴らしい体育会を創り上げました。日本の社会は日々激変し、想像を絶する変化をしていきます。高校入試も毎年激変し、生徒たちは予測困難な社会に出ていきます。

荘内中ではそうした未来でがんばれる人間を育成しようとしています。だから生徒に「ゆだねる」を大切にしています。保護者の方々が経験した「先生の指示どおり」「校則を守って」の教育から、「適切な行動を自分で考えて」「自分の社会性、能力を自分で高めていこうとする」人材を育成する教育へ転換しています。

そういった主旨をご理解いただき、ご協力いただければ幸いです。

生徒会役員が実施したジュース販売に協力いただきありがとうございました。収益は生徒会活動の充実に生徒たちが活用すると思います。（これも未来を生きる力の育成です。）



### 生徒のみなさんへ「荘内よろず相談窓口」開いています

ネット相談窓口を開設しています。悩みがあったら相談してください。右のQRコードからフォームに入力して送信してください。



### 【保護者のみなさんへ】

荘内中学校では、生徒の活躍や様々な学校の方針等を随時、学校ホームページで紹介しています。ぜひご覧ください。右のQRコードでご覧いただけます。

